



Was wir bei uns tragen,
kann uns niemand nehmen.
Die Musik verstummt nie -
sie klingt weiter in unseren Herzen.

Wir geben die traurige Nachricht, dass mein lieber Gatte, geliebter Papa und Schwiegervater, unser Schwager, Onkel, Neffe und Cousin, Herr

Andreas Eckerl

Ehrenmitglied des Niederösterreichischen Blasmusikverbandes

am 13. Jänner 2026, plötzlich und unerwartet, gestärkt durch die Kraft Gottes, im 58. Lebensjahr aus unserer Mitte genommen wurde.

Die Musik war sein Leben, die Familie sein größter Halt. Mit seinem Engagement, Tatendrang und einem starken Willen konnte er in seinem Umfeld einiges bewirken. Er hat gekämpft, solange seine Kraft reichte - nun darf er in Frieden ruhen.

Wir verabschieden uns und sagen gemeinsam Danke am

Freitag, dem 30. Jänner 2026, um 14:00 Uhr

mit dem heiligen Requiem in der Pfarrkirche Königstetten und geleiten ihn nach der feierlichen Einsegnung zu seiner letzten Ruhestätte auf dem Ortsfriedhof. Anstatt der Betstunde wird am Vorabend dazu eingeladen, zuhause eine Kerze anzuzünden und für Andreas zu beten.

In Liebe und Dankbarkeit:

Margit

Christina und Harald

im Namen aller Verwandten

Es wird gebeten, von Blumenspenden abzusehen und stattdessen die Blasmusik Königstetten zu unterstützen. IBAN: AT10 2011 1222 1424 4300. Zahlungszweck: Blumenablöse Andreas Eckerl. Zahlscheine werden bei der Trauerfeier aufliegen.

Weiters ersuchen wir von Beileidsbekundungen in der Kirche und auf dem Friedhof Abstand zu nehmen.